

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirobbil'alamin*, segala puji dan syukur bagi Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya, Sholawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW. Sanak keluarga, sahabat serta para pengikutnya yang memegang teguh ajarannya. sehingga penulis dapat menyelesaikan naskah skripsi ini sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi merupakan hasil penelitian penulis yang berjudul “Karyotipe Tanaman Bawang Putih (*Allium sativum* L.) Kultivar Doulu Sumatera Utara”. Penelitian ini disusun untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain ibu Dr. Tumiur Gultom, S.P., M.P. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, pengarahan, serta dukungan bagi penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si. Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S. serta Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si. selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran, masukan dan juga arahan yang berguna dalam penyusunan skripsi ini.

Terimakasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku ketua jurusan Biologi, Ibu Endang S. Gultom, S.Si., M.Si., Apt selaku sekretaris jurusan Biologi, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.Si selaku ketua Prodi Biologi, Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Si selaku pembimbing akademik yang telah banyak memberikan nasehat dan bimbingan selama masa perkuliahan dan juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen, beserta para pegawai di jurusan Biologi yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Teristimewa ucapan terimakasih untuk keluarga besar penulis yang dicintai dan disayangi yang selalu memberikan doa, motivasi dan dukungan baik material maupun non material kepada penulis, yaitu Ayahanda Sarudianto, dan Ibunda Dra. Daimaini Nasution, begitu juga kepada adik-adik penulis M. Dicky Wijaya dan Widya Zahra yang selalu menjadi semangat bagi penulis dan seluruh keluarga besar yang tidak bisa penulis sebut satu per satu, terima kasih untuk doa, dukungan dan nasehatnya selama ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Abangda Agus Handoko S.si dan kakanda Nurul Syuhada S.si untuk arahan, motivasi dan memberikan Do'a kepada penulis. Teman-teman anak Nondik B 2014, atas dukungan dan kekompakannya selama ini. Juga kepada Tiwi, Rani, Linda, Mariana, Yuninda, Rakha, Hary yang membantu dan menyemangati penulis. Dan juga kepada Bintang Manurung, terimakasih menjadi teman seperjuangan ku dalam menuntaskan skripsi ini. Tidak lupa juga kepada teman-teman kos MakMora yang selalu menyemangati, dan mendoakan penulis dalam penelitian. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis berharap kesediaan pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang bersifat membangun bagi penyempurnaan skripsi ini, dan semoga bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, serta aplikasi dalam kehidupan bermasyarakat.

Medan, 03 Desember 2018

Penulis

Putri Windasari

NIM. 4141220026

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY